

## Somos todos iguales

Escrito por hector luis manchini  
Domingo, 05 de Marzo de 2023 11:58 -

---

Luego de los asesinatos de Lucio Dupuy se multiplicaron las falsas denuncias hechas por mujeres contra sus ex parejas contra sus familiares que provocaron reiteradas protestas contra los jueces que ideologizan el rol de la mujer ignorando las pruebas producidas.

Los movimientos no niegan los abusos y la violencia de los varones sino lo que reclaman es que se juzgue de manera igualitaria que no se beneficie a las mujeres simplemente con la afirmación sin fundamento de que las mujeres no mienten.

Como señala Ailén Godoy en urgente24.com - Actualidad Feminismo - se condena a los hombres por solo considerar que la mujer no miente.

Las falsas acusaciones sobre violencia de género son un delito instalado en la sociedad y van en aumento en las provincias de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe y Mendoza.

Estudios recientes confirman que 2 de cada 3 denuncias contra papás por abuso sexual resultan falsas.

La ONG «Joshua, el fin de las denuncias falsas» luego de abrazar a la familia Dupuy por justicia y la Ley de Lucio, argumenta en su Instagram «Por los derechos vulnerados de los niños y los hombres».

Uno de sus miembros, Betiana, «sostuvo que el caso Lucio es el resultado de consignas que se fueron imponiendo en la sociedad como “la muerte del macho”. Además de no permitir a hombres y nenes marchar buscando justicia por las mujeres y siempre hacer una división cuando en realidad somos todos iguales»